MUNICIPIO DISPONDRÁ CINCO COLEGIOS COMO VACUNATORIOS COVID-19

El alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich explicó que ya está todo coordinado internamente, para cuando aterricen las vacunas en nuestra comuna.

Punta Arenas, enero del 2021.- En los próximos días, deberían aterrizar en Punta Arenas, las nuevas vacunas que serán otorgadas, principalmente, a los funcionarios de la Salud Municipal, para luego dar paso al proceso más amplio que vincula a los grupos de riesgo determinados por el Gobierno.

Es así que una vez que los funcionarios de la Salud Municipal estén inoculados, vendrá el turno de manera gradual, de los grupos de riesgo, razón por la cual el Alcalde Claudio Radonich, decretó que cinco establecimientos educacionales sean los principales vacunatorios para dicho proceso.

Según lo informado por la autoridad comunal, el día de hoy se reunieron los equipos municipales de Salud, con el fin de planificar internamente cómo se llevará a cabo el proceso, y definir las tareas que hay que desarrollar durante los próximos días junto al personal tanto de la Seremi de Salud como del Servicio de Salud Magallanes.

En ese sentido, Rosa Bidart, jefa del Área de Salud Municipal, dijo que "durante esta mañana, tuvimos una reunión con el alcalde Radonich, en la cual pudimos planificar la organización de esta gran tarea y así incluir algunos establecimientos educacionales como sedes de vacunación, además de poder destinar los fondos necesarios y los listados de prioridades definidos por el Gobierno".

A ello, Bidart agregó que "nosotros ya tenemos la planificación armada para poder vacunar a los funcionarios de los Centros de Salud de la comuna, ojalá durante la próxima semana, por lo que estamos a la espera de la llegada de la vacuna".

Por su parte, el jefe comunal, explicó que "ya estamos listos para comenzar con esta vacunación, que es fundamental para que nuestros vecinos estén mucho más seguros frente a esta pandemia que nos afecta hace más de un año. Y es por eso que durante la primera semana de febrero debieran llegar las primeras vacunas, las que según nos informaron, serían cerca de 20 mil dosis, lo que nos permitiría iniciar el proceso de vacunación, según el protocolo que entrega el Ministerio de Salud".

Asimismo, Radonich recalcó que "desde ya puedo confirmar que hemos decretado que cinco colegios municipales sean los vacunatorios oficiales durante todo este periodo". La Escuela Hernando de Magallanes, 18 de Septiembre, Manuel Bulnes, Liceo Contardi y la Escuela Patagonia, serán los centros determinados para la fase posterior a la vacunación de los

MUNICIPIO DISPONDRÁ CINCO COLEGIOS COMO VACUNATORIOS COVID-19

funcionarios de la Salud Municipal, fecha que aún no está definida totalmente.

"Este es un esfuerzo gigante, por lo que estamos haciendo todas las coordinaciones pertinentes, razón por la cual invitaremos al Seremi de Salud junto al Director del Servicio de Salud Magallanes, para que nos reunamos durante esta semana y así afinar los detalles de lo que viene, además de informar los procedimientos que se concretarán en nuestra ciudad", expresó finalmente el Alcalde de la comuna.

1970total visits,2visits today